Representará a la Universidad de Castilla-La Mancha en la competición del G9, junto con los albaceteños Dueco Piloto

El equipo Nucelar, del Campus de Toledo, gana la Liga de Debate

debatieron

adelanto de

la edad de

jubilación

sobre el

¿Debe adelantarse la edad de la jubilación en España? Esta cuestión, de candente actualidad, constituyó el eje argumental de la final de la Liga de Debate Universitario de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), un concurso dialéctico que ganó el equipo Nucelar, integrado por estudiantes de la Facultad de Ciencias Jurídicas del Campus de Toledo. Sus argumentos, rigor y capacidad y agilidad de respuesta, entre otras virtudes, les condujo a la victoria frente al finalista, el grupo Dueco Piloto, de la Facultad de Ciencias Económicas Empresariales de Albacete. Ambos tendrán la responsabilidad de representar a la Universidad regional en la final de la Liga de Debate Universitario del G9, que se celebrará este mes en la Universidad de Extremadura, en Cáceres, con un equipo integrado por los alumnos Luis Fernando Martín, Óscar Gutiérrez, Philipp Ortlieb, Rafael Muñoz, María Sáez, Gastón Balderas, Sandra Esteve, Carlos Marín y Cristian Rodríguez.

Los otros dos grupos que llegaron a la fase final, celebrada en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real, fueron Gestión AeCronometro

Cronometro

Cronom

ronáutica, del Centro de Estudios Universitario de Puertollano, por el Campus de Ciudad Real; y Delegación Cuenca, del conquense.

El jurado, presidido por el profesor de la UCLM Juan Ramón de Páramo, felicitó a los alumnos por su participación en el encuentro, que pretende fomentar el diálogo y la confrontación de ideas en público como ejercicio de convivencia y desarrollo de las habilidades personales de búsqueda de información, análisis, expresión oral aptitud de escucha, trabajo en equipo y rapidez de réplica.

La vicerrectora del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Mairena Martín, entregó el premio a los alumnos ganadores, quienes recibieron un ordenador portátil, y recordó que esta actividad ha implicado a 46 alumnos, agrupados en once equipos, y a 13 profesores, a quienes agradeció también su dedicación.

ESTUDIANTES

■ Prácticas en el Virgen de la Luz

Dieciséis alumnos de Ingeniería Técnica de Telecomunicaciones de la Escuela Politécnica de Cuenca han comenzado a realizar sus prácticas de la asignatura Introducción a la Electromedicina en el Hospital Virgen de la Luz. Gracias a este programa, los futuros profesionales conocen el funcionamiento de los distintos equipos electromédicos de los hospitales y puedan trabajar con diferentes supuestos que se producen en la práctica clínica.

■ Colaboración con Servitenis

El Club Deportivo Elemental Servitenis en distintas inciativas, que incluyen la contratación por parte de dicha entidad de, como mínimo, el alumno de la especialidad de Educación Física que finalice con la mejor nota en la asignatura de Iniciación Deportiva.

Ceden un clásico de Arthur Conan Doyle al consejo de alumnos con fines benéficos

El vicerrector del Campus de Cuenca y de Extensión Universitaria, José Ignacio Albentosa, y el delegado de alumnos de la Universidad de Castilla-La Mancha, Fausto Laserna han firmado el convenio de cesión de la edición del libro El pulgar del ingeniero, de Arthur Conan Doyle, con fines benéficos. De esta forma, la Universidad ha realizado una tirada de la obra de 4.000 ejemplares, que se han puesto a la venta en los cuatro campus. El Consejo de

Representantes ingresará el dinero recaudado en la cuenta de la Fundación Castellano-manchega de Cooperación.

Esta iniciativa solidaria se encuadra en las iniciativas desarrolladas por la Universidad reigonal con motivo del Día del Libro, con la doble intención de sensibilizar a los jóvenes en las iniciativas de cooperación y estimular su afición por la lectura con "un título ágil, entretenido y atractivo", según José Ignacio Albentosa.